

DIMANCHE 26.05.2024

PASSER À AUTRE CHOSE

TEXTE DE BASE : JOSUÉ 1: 1-6

Pasteur **Henoch NGODJABA**

EGLISE LA PROMESSE/POINTE-NOIRE

 CEF La Bannière

12-14, Avenue Essandja, Bon-Marché
C/Barumbu, Kinshasa/RDC



« Après la mort de Moïse, serviteur de l'Éternel, l'Éternel dit à Josué, fils de Nun, serviteur de Moïse: Moïse, mon serviteur, est mort; maintenant, lève-toi, passe ce Jourdain, toi et tout ce peuple, pour entrer dans le pays que je donne aux enfants d'Israël. Tout lieu que foulera la plante de votre pied, je vous le donne, comme je l'ai dit à Moïse. Vous aurez pour territoire depuis le désert et le Liban jusqu'au grand fleuve, le fleuve de l'Euphrate, tout le pays des Héthiens, et jusqu'à la grande mer vers le soleil couchant. Nul ne tiendra devant toi, tant que tu vivras. Je serai avec toi, comme j'ai été avec Moïse; je ne te délaisserai point, je ne t'abandonnerai point. Fortifie-toi et prends courage, car c'est toi qui mettras ce peuple en possession du pays que j'ai juré à leurs pères de leur donner. » **Josué 1: 1-6.**

Plusieurs personnes ont du mal à passer à autre chose au cours de leur vie. Elles se découragent à cause de certaines situations rencontrées telles que: le décès d'un proche, une trahison, le manque d'argent, l'injustice, la haine, la jalousie. La vie ne s'ouvre pas à ceux qui se contentent du passé. Et le Seigneur veut que tu passes à autre chose.

Tout chrétien dans sa vie est appelé à passer à autre chose.

Josué, après la mort de Moïse, était sûrement découragé, mais Dieu l'a ordonné de passer le jourdain parce que ça ne servait à rien de rester là où ils étaient, il devait se lever et avancer.

1. Tout Chrétien peut passer à autre chose en oubliant les proches qui sont morts

« Après la mort de Moïse, serviteur de l'Éternel, l'Éternel dit à Josué, fils de Nun, serviteur de Moïse: Moïse, mon serviteur, est mort; maintenant, lève-toi, passe ce Jourdain, toi et tout ce peuple, pour entrer dans le pays que je donne aux enfants d'Israël. » **Josué 1: 1-2**

Moïse est mort. Josué devrait prendre la relève pour conduire le peuple. Mais il était affaibli par la mort de son leader. Comme Josué, plusieurs personnes qui ont perdu des êtres chers refusent de prendre soin d'elles-mêmes, d'étudier ou de se marier. Elles restent longtemps en deuil. Les épreuves de la vie et les expériences nous apprennent à désirer la volonté de Dieu et suivre l'exemple de Christ. Passer à autre chose quelque soit le vécu.

Genèse 24:2-4 : « Abraham dit à son serviteur, le plus ancien de sa maison, l'intendant de tous ses biens: Mets, je te prie, ta main sous ma cuisse; et je te ferai jurer par l'Éternel, le Dieu du ciel et le Dieu de la terre, de ne pas prendre pour mon fils une femme parmi les filles des Cananéens au milieu desquels j'habite, mais d'aller dans mon pays et dans ma patrie prendre une femme pour mon fils Isaac. » Dieu l'a béni de toutes les manières. Et après la mort de sa femme, Abraham s'est investi

dans le mariage d'Isaac. Il est passé d'un état de deuil à un état de fête.

C'est aussi le cas de David dans **2 Samuel 12: 19-24**: *“David aperçut que ses serviteurs parlaient tout bas entre eux, et il comprit que l'enfant était mort. Il dit à ses serviteurs: L'enfant est-il mort? Et ils répondirent: Il est mort. Alors David se leva de terre. Il se lava, s'ignit, et changea de vêtements; puis il alla dans la maison de l'Éternel, et se prosterna. De retour chez lui, il demanda qu'on lui servît à manger, et il mangea. Ses serviteurs lui dirent: Que signifie ce que tu fais? Tandis que l'enfant vivait, tu jeûnais et tu pleurais; et maintenant que l'enfant est mort, tu te lèves et tu manges! Il répondit: Lorsque l'enfant vivait encore, je jeûnais et je pleurais, car je disais: Qui sait si l'Éternel n'aura pas pitié de moi et si l'enfant ne vivra pas? Maintenant qu'il est mort, pourquoi jeûnerais-je? Puis-je le faire revenir? J'irai vers lui, mais il ne reviendra pas vers moi. David consola Bath Schéba, sa femme, et il alla auprès d'elle et coucha avec elle. Elle enfanta un fils qu'il appela Salomon, et qui fut aimé de l'Éternel.”*

David reprend ses activités normalement après la mort de son fils avec Bath-Schéba. Il a compris que ça ne servait à rien de continuer à pleurer son mort.

La vie nous présente beaucoup de surprises, mais nous devons savoir passer à autre chose.

Pierre a aussi entrepris quelque chose après la mort de Jésus: *“Simon Pierre leur dit: Je vais pêcher. Ils lui dirent: Nous allons aussi avec toi. Ils sortirent et montèrent dans une barque, et cette nuit-là ils ne prirent rien.”* **Jean 21:3**.

2. Tout chrétien peut passer à autre chose en faisant preuve de courage

“Fortifie-toi et prends courage, car c'est toi qui mettras ce peuple en possession du pays que j'ai juré à leurs pères de leur donner.” **Josué 1:6**

Le mot “**courage**” parle de la caractéristique d'un être vivant qui lui permet de vaincre sa peur, lui fait supporter la souffrance, braver le

danger, entreprendre quelque chose de difficile. Dans **Ephésiens 3:13**, la Bible déclare : *“Aussi je vous demande de ne pas perdre courage à cause de mes tribulations pour vous: elles sont votre gloire.”*

- Ayez le courage de pardonner et d'oublier le mal que les autres vous ont fait;
- Ayez le courage d'aller implanter une église après votre formation et équipement spirituel;
- Ayez le courage de passer de la vie charnelle à la vie de l'Esprit. C'est cette vie qui nous conduit à faire ce qui plaît à Dieu.

Faites preuve de courage malgré les situations difficiles que nous rencontrons dans la vie. Passer à autre chose et avancer dans la direction que Dieu nous montre

3. Tout chrétien peut passer à autre chose en réalisant la présence de Dieu

“Nul ne tiendra devant toi, tant que tu vivras. Je serai avec toi, comme j'ai été avec Moïse; je ne te délaisserai point, je ne t'abandonnerai point.” **Josué 1:5**.

La présence de Dieu c'est le fait qu'Il soit avec nous partout.

Esaïe 43:2 déclare: *“ Si tu traverses les eaux, je serai avec toi; Et les fleuves, ils ne te submergeront point; Si tu marches dans le feu, tu ne te brûleras pas, Et la flamme ne t'embrasera pas.”*

Et **Matthieu 28:20** ajoute: *“Et voici, je suis avec vous tous les jours, jusqu'à la fin du monde.”*

Tout chrétien qui veut passer à autre chose dans sa vie doit chercher la présence continue du Seigneur.

Cette présence débute par le fait de se reconnaître pécheur, de confesser publiquement ses péchés et d'accepter Jésus comme Seigneur et sauveur. Une fois obtenue, la présence de Dieu doit être maintenue par une vie de prière, d'obéissance à Dieu, de méditation de la Bible, une vie de

sanctification quotidienne et une vie de service dans l'église et dans le monde.

Le **Dr Marcel BOMBOKO** a affirmé: “ *Si vous êtes avec le Seigneur Jésus-Christ, vous mettrez beaucoup de gens en difficulté.*”

La présence de Dieu béni toujours, c'est pourquoi nous devons être Plus près de Lui.

Nous devons passer à autre chose, oublier ce que nous avons perdu, faire preuve de courage et réaliser la présence continue du Seigneur. Si tu décides de passer à autre chose, tu réussiras.

POINT DE DECISION

Si nous pouvons vous aider à avancer dans la voie de Dieu par la prière ou les conseils tirés de la Parole de Dieu, veuillez nous contacter au Centre Evangélique Francophone La Bannière



Avenue Essandja n°12-14 (en face de l'Hôtel Phénix), Bon Marché, Commune de Barumbu



+243 81 688 74 80



contact@labanniere.net



www.labanniere.net



ceflabanniere (Page) | CEFlabanniere (Groupe)